

EDITORIAL

El número 18 de "Signos Universitarios" está dedicado a un campo importante de la ciencia: la medicina. Como es tradicional en nuestra publicación, los trabajos se dividen en ensayos, investigaciones y conferencias.

Por poseer la Facultad de Medicina de nuestra Universidad escuelas donde se estudian disciplinas paramédicas, además de trabajos dedicados a las áreas tradicionales, incluimos otros que versan sobre temas como la enseñanza a sordos y perturbados del lenguaje, la musicoterapia y enfoques de la medicina desde la filosofía o la historia.

El presente volumen abre sus ensayos con un trabajo del Doctor Ricardo Finochietto, reconocida personalidad en el ámbito científico argentino y pionero de la Facultad de Medicina de la Universidad del Salvador que, a pesar de datar del año 1922, posee un valor de documento para la historia de la medicina; el mismo está acompañado de una semblanza realizada por uno de sus discípulos, Eduardo A. Zancolli.

Los otros ensayos abundan en comentarios sobre un tema de gran actualidad y polémica en el mundo de hoy: ética y medicina; o se refieren a áreas de estudio más específicas como la fisiología, la problemática del niño sordo y la medicina jesuítica.

Las investigaciones, de carácter eminentemente científico, tocan temas relacionados con la hipertensión, la pediatría, la musicoterapia, la cirugía, la terapia física, la radiología, etc.

El ciclo de conferencias que se publica fue dictado en 1989, en la Facultad de Medicina, en el marco de la celebración del V Centenario del Descubrimiento y Evangelización de América. Los temas están relacionados con la presencia de los jesuitas en la medicina del continente americano.

Cierran este volumen las secciones **Noticias Bibliográficas**, **Revista de Revistas** y **Nómina de Publicaciones Recibidas**. Los comentarios bibliográficos se han incrementado en los últimos números de nuestra revista gracias a la colaboración de las diferentes Facultades de la Universidad, y a las gentiles donaciones recibidas de Editoriales argentinas y extranjeras.